

Auberge de jeunesse de Mons

Construction radicalement contemporaine aux abords immédiats du beffroi (bâtiment classé).

Le bâtiment en structure béton comprend 29 chambres pour un total de 115 lits, un restaurant, une cuisine, un bar et 3 salles polyvalentes pour séminaires.

Sa situation au pied du plateau du château a nécessité la consolidation préalable de murs de soutènement ancrés de 10 à 14 m de haut.

Maître de l'ouvrage : ville de Mons.

Architecte : atelier d'architecture AURA.

Situation : angle de la rue des Gades et de la Rampe du château à Mons (BE).

Réalisation des travaux : 1999 - 2001.

Coût des travaux : 4 200 000 euros htva (bâtiment) et 1 100 000 euros (mur de soutènement).

Mission complète de stabilité.

